

Pensée pour aujourd'hui



Attachons-nous à Christ comme le sarment est uni au cep.
© Flickr.com/kvd / Libre de droits

Uni au cep

J'habite près de Neuchâtel, une belle petite ville, célèbre pour son lac, sa somptueuse collégiale et son vin blanc. J'aime me promener sur les coteaux couverts de vignes pour en admirer les grappes ou les teintes chaudes des feuilles d'automne. Maintenant que les vendanges sont faites, il est aisé de voir, au travers des feuilles qui tombent et se font rares, les ceps et les sarments.

En Jean 15 : 5, Jésus dit : « Je suis le cep de la vigne, vous en êtes les sarments. Celui qui demeure uni à moi et en qui coule ma vie, portera du fruit en abondance. »

Le message est simple et parlant ; si nous restons attachés à Jésus comme le sarment est lié au cep de la vigne, nous tirerons notre inspiration, notre énergie et notre force de vie de celui avec qui on ne fait qu'une seule plante. C'est ainsi que le monde est rempli de personnes qui, sans faire de bruit, rayonnent de l'amour du Christ. Ces gens-là sont « branchés » sur Jésus, ils vivent dans son intimité, ils lui restent attachés, à chaque instant et en toutes circonstances. Et cette relation est réciproque.

Attachons-nous à Christ comme le sarment est uni au cep. Et quand la vie nous apportera son lot d'épreuves, de défis, de doutes ou de souffrances, nous pourrons puiser en lui, l'énergie et la force nécessaires pour nous permettre de rester debout et de porter du fruit.

Auteur

Major Doris Droz

Publié le

5.10.2016